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２０１７年７月２７日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年7 月27 日（木）第2323 回  
 

ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間 

『病気の子どもと家族を支えるチャイルド・ライフ・スペシャリスト』 

広島大学病院 

チャイルド･ライフ･スペシャリスト  藤原   彩 氏 

 

前回の例会  2017 年7 月20 日（木） 第2322 回  
 

ロータリーソング   「R-O-Ｔ-A-R-Y」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『就任挨拶Part２』    理事役員委員長 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

本日は岩森名誉会員にご出席頂いております。ありがとうございま

す。 

本日の会長時間は、現在、当クラブに在籍されておられる一番先輩

のパスト会長 山本忠男会員が会長をされました、１９９４年～１９９５

年度を振り返りたいと思います。 

ＲＩ会長のテーマは「友達になろう」でした。 

それを受けての山本会長のスローガンは「健康を知ろう、自分を知ろ

う、相手を知ろう、そしてロータリーを知ろう」の四つの知ろうを掲げ

られておられました。その年度の入会者は、在籍会員では山坂哲郎

会員1人でございます。幹事は中尾会員、副会長は昨年度に退会さ

れました福田さんがされていました。 

この年度当初の会員数は１０１名と、当クラブとして最も会員数の多

かったころだと思います。 

この年度の大きな特徴は、山本会長の方針により、会員の夫人に

色々な行事に参加してもらうということでした。ガバナー公式訪問に

も３３名の夫人が参加されています。 

また、８月２８日に親睦事業としまして、「ロマンス旅行会」なるものが

企画され、岩国の鵜飼見物に行かれています。参加者は会員５１名、

夫人４６名と、ここでも多くの夫人が参加されています。当時の会員  

さんの家庭円満ぶりが想像されます。今年度、同じような事業を行っ

たとしたら何人位のご夫人に参加してもらえるかと、ふと思いまし

た。 

そしてこの年、広島では第１２回アジア大会が１０月２日～１０月１６

日に行なわれ、大会前の９月２５日、当クラブの事業として、アストラ

ム大塚駅周辺から選手村にかけての清掃活動を行っております。 

 

また、１０月９日に国際奉仕事業としまして、アジア大会に出場してい

る海外の選手との交流を深める「交流フェスティバル」に、会員及び

会員家族５０名で参加されていました。 

そして、この年度の大きな出来事としましては、１月１７日に阪神淡

路大震災が起こったことであります。 

早速当クラブからは一人１万円ずつの寄付を行なっております。 

そして４月には陸上自衛隊第13師団、師団長木家勝氏による卓話を  

行っていただき、震災当日の自衛隊の活動にについてお話しいただ

いております。遺体を発見した時の生々しい体験なども語られたよう

に記録が残っております。 

最後に、山本年度の退任挨拶の時、福田副会長によりますと、山本

会長・中尾幹事も広島北ＲＣの歴史に残る名会長・名幹事であったと

語られていたことをお伝えして本日の会長時間を終わります。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ご案内》 

*次週２７日(木)の例会には奥芝ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えし、例会終了

後には｢第１回クラブ協議会｣を開催します。出席義務者の理事役

員委員長および入会３年未満会員の皆様宜しくお願いします。 

*また８月１０日(木)はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問です。ご案内をお送りします

ので、多数のご出席をお願い致します。 

《ＢＯＸ配布物》 

*８月例会予定表 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会  吉永委員長 

*例会終了後、委員会を開催します 

*夏の家族会に多数ご登録頂きありがとうございました。１５０名を

超えましたので、登録を締切ります。ありがとうございました。 

青少年奉仕委員会  合田委員長 

*｢小さな祈りの影絵展｣今週の週報に過去の影絵展の様子を掲載

しています。ご覧ください。引き続き、見学会・ｲﾝﾌｫｰﾏﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞと

募集しています。よろしくお願い致します。 

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会  岡部委員長 

*ﾛｰﾀﾘｰ情報ﾊﾝﾄﾞﾌﾞｯｸ購入のご案内です。１冊３，０００円 

 
注文用紙を回覧しますので、購入の有無をご記入下さい。 
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会報ＩＴ委員会  樽本委員長 

*ロータリーの友７月号のご紹介 

①P7：RI 会長メッセージ 

②P11：RI 会長記事 

③P19:RI 会長メッセージ ロータリー：変化をもたらす 

④P36：ガバナーの横顔 

・藤中秀幸第２７１０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰの記事 

⑤P64:ロータリーアットワーク 

・光 RC 様：乳がんについての市民セミナー開催の記事掲載 

⑥P68:ロータリーアットワーク 

・福山東 RC 様：ジュニア卓球教室開催の記事掲載 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会 河村唯志会員 

☀お客様申告 

広島陵北ＲＣ 武田龍雄様 

ｳﾁの川上が大変お世話になっております。今後ともよろしくお願い

致します。 

☀自主申告 

岩森 茂名誉会員☆ 

名誉会員になっての初めての出席です。今後月１回は顔を出した

いと思います。 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

梅雨明けしました。みなさん体調にお気をつけ下さい。また、本日就

任挨拶をされる方、よろしくお願いします。 

粟屋会員 先々週の例会で副会長としての就任挨拶をさせて頂き

ましたが、今日は会員組織常任委員長としての就任挨拶をさせて

頂きます。皆さん１年間よろしくお願い致します。 

下前会員★ ｸﾗﾌﾞ管理運営常任委員長として１年間頑張ります。宜

しくお願いします。 

岡部会員 本日､ﾛｰﾀﾘｰ説明を開催しました。委員の皆様、ご協力

ありがとうございました。 

久保(雅)会員 先日、福岡で元米山奨学生の汪聞起君と卞春蘭夫

妻に会いました。元気で仕事を頑張っている様子でした。北ＲＣ会

員の皆様にくれぐれも宜しくお伝え下さいとのことでした。 

吉永会員 夏の高校野球、広商ﾍﾞｽﾄ８入りしました。毎試合、接戦

接戦でｽﾀﾝﾄﾞで応援している私達も大騒ぎです。昨日の試合も１ｱｳ

ﾄ２･３塁で息子が打席に立ち、口から内臓が飛び出そうでした。結

果はいい当たりのﾌｧｰｽﾄﾗｲﾅｰでした。ﾗｼ夕の例会では優勝しまし

た～と云って大枚を出したいです。 

越智会員 吉永息子次に期待する！以上 

土井会員 住所が変わりました。娘の所に居候になりました。お近く

にお越しの節は立ち寄らないでください(笑) 

小林(直)会員 お客様のご紹介で｢広島北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ｣の部分を噛

んでしまい申し訳ございません。本日例会終了後、１００回復唱して

おきます。 

河村会員 ﾆｺﾆｺ発表の際、噛んでしまいました。今後気をつけま

す。 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『就任挨拶 Part２』 
 

理事・副会長兼会員組織常任委員長 

粟屋 充博 会員 

今年度会員組織常任委員長を務めさせ

て頂きます粟屋でございます｡当常任委

員会の使命･役割は､当委員会内の①職

業分類･会員増強小委員会､②会員選考小委員会､③ﾛｰﾀﾘｰ情

報小委員会の３つの小委員会が連携し､ﾀｲﾑﾘｰに且つ計画的に

活動することにより､我がｸﾗﾌﾞの将来の多様性に富む強固な組

織基盤の構築に貢献することである､と考えています。 

具体的には､①我がｸﾗﾌﾞにふさわしい新会員を迎え入れるため

の会員増強活動に努め､最低でも今期末純増３名を達成するこ

と､②会長方針の｢温故創新｣に基付く入会候補者の方々へのｵ

ﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝと近年入会者の方々へのﾛｰﾀﾘｰ情報の提供､の二つ

を今年度の活動の柱に据えて頑張っていきたいと思います。 

職業分類･会員増強小委員会と会員選考小委員会はパスト会

長の石田会員と河本会員に委員長を、ﾛｰﾀﾘｰ情報小委員会は

直前幹事の岡部会員に委員長を務めて頂くことになっておりま

すので常任委員長としては心強い限りですが､活発に楽しく委員

会活動が進められるよう､また上記二つの委員会目標を達成さ

せて頂けるよう会員の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い

申し上げます。一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 
職業分類会員増強委員長     会員選考委員長     ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 

石田 平二会員    河本 浩一会員   岡部 知之会員 

 

 

理事･クラブ管理運営常任委員長 

下前 嘉彦 会員 

本年、クラブ管理運営の下前です。 

もう始まっておりますが、ｽﾏｰﾄ､ｽﾑｰｽﾞな

運営をして参ります。皆様のご協力を宜

しくお願い致します。それでは、毎月夜遅くまで委員会を開催し、

頑張っている４名の委員長に変わります。 

 
出席委員長       親睦委員長       ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

松田 宜久会員    吉永 征史会員    濱本 利寿会員 

 
ニコニコ委員長 

本田 善昭会員 

 

 

理事・公共イメージ常任委員長 

山坂 哲郎 会員 

本年度は東会長の強い想いで対内広報

の観点からプログラム委員会と協働で例

会の卓話時間内で事業・活動報告を実

施し、会員の皆様に周知して参りたいと思います。 

もちろん対外的な広報の強化もあわせてクラブやロータリー全

体の公共イメージアップに努めて参りたいと思います。 

本年度１年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

会報ＩＴ委員長  樽本 陽輔 会員 

当委員会は通年の例会記録（写真撮影

や卓話原稿の確認・調整）の確実な実施

はもとより、山坂常任委員長の所信を踏

まえて各委員会の事業参加への積極的 

当日計 30,000 円  累計 135,000 円
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な参加によってより魅力的な事業記録の収集に努めて参りま

す。 

またクラブ創立５０周年を目前に控えて近年過去の事業記録の

電子化を推進しているところですが本年度はとくに個人所有をさ

れている事業時の写真記録等の電子化の推進に重点をおきた

いと思います。上田副委員長ほか５名の委員会メンバーと力を

合わせて楽しい委員会運営に努めて参りますので皆様方のご

指導とご協力の程よろしくお願い致します。 

 

公共イメージ委員長 

山下  江 会員 

公共ｲﾒｰｼﾞ小委員会の委員長を拝命し

ました山下江です。役割は、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の認知度を高め、その公共ｲﾒｰｼﾞのｱｯﾌﾟ

を実現することです。 

日本には「隠匿を積む」という言葉があり、善行は密かに行う方

がいいという考え方もあります。これはこれで、一つの考え方で

すが、善い行いはみなで共有ないしｼｪｱして、その喜びを分かち

合い、善行（奉仕活動）を広めていくことも重要と思います。奉仕

活動を積極的に推進しているﾛｰﾀﾘｰ活動を広め、組織の拡大

のためにも必要なことと思います。 

そのためには、ｸﾗﾌﾞが行う奉仕活動を「ﾆｭｰｽ」化することです。 

従来の広報活動であるﾃﾚﾋﾞ、新聞などのﾏｽｺﾐを通しての宣伝

に加え、facebook などの SNS を積極的に活用した宣伝も重要で

す。会員のみなさまも、是非、facebook に登録し、ｸﾗﾌﾞの奉仕活

動記事などに対して「いいね！」のｸﾘｯｸをお願いできればと思っ

ています。当委員会は、広島北ﾛｰﾀﾘｰの公共的ｲﾒｰｼﾞがｱｯﾌﾟす

るように活動しますので、皆さまのご協力を宜しくお願いします。 

 

 

奉仕プロジェクト常任委員長 

島本 章生 会員 

東会長の方針を念頭に４つの委員会の

奉仕を実現すべく努力いたします。 

 

 

職業奉仕委員長 

下川 信宏 会員 

会員の職業倫理向上に向けて頑張りま

す。 

 

 

社会奉仕委員長 

坪内 昭吉 会員 

地区補助金事業及びサニーピアキャン

プ、その他を全員参加を意識して事業実

施いたします。 

 

国際奉仕委員長 

小林 孝憲 会員 

ネパールのトイレ設置事業を何としても

実現します。ご協力よろしくお願い致しま

す。 

 

青少年奉仕委員長 

合田 尚義 会員 

交換留学生支援及び影絵展等の支援な

ど青少年奉仕の育成に努力いたしま

す。 

 

 

ロータリー財団常任委員長 

久保 豊年 会員 

東会長の温故創新の方針の下、ﾛｰﾀﾘｰ

財団及び米山奨学の歴史やその成果に

ついて勉強して、会員全員で共有できる

よう活動します。その上で何か新しいﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝが出来れば

と思います。 

※本日、米山奨学委員長の武部 

清史会員はご欠席でした。 

 

 

 
財団プログラム委員長 

山内 盛利 会員 

 

がん予防推進特別委員長 

水野  勝 会員 

前年度に引き続き委員長を拝命いたし

ました。今年度は、喫煙と肺がんの問題

について卓話を予定しております。 

 
 

姉妹クラブ友好特別委員長 

神農 洪明 会員 

今年度、姉妹クラブ友好特別委員長を

拝命いただきました、神農でございます。

吉永副委員長をはじめといたしまして、

ベテラン会員、新しい会員を含め１１名で、姉妹クラブ友好のお

世話をさせていただきます。今年は９月１５日金曜日に第２９回

目の調印式を京都で行います。今年の観光は、伏見稲荷大社

に連れて行って下さるそうです。この伏見稲荷大社は私たちにと

って最も身近な「お稲荷さん」で全国に約３０,０００社あるといわ

れている総本宮がこの伏見稲荷大社だそうです。この、又とな

い機会に、古き良き京都の精神、そして文化に触れてみません

か、「来てよかった。」とゆう思いと、これから、たくさんの「ご利益」

があると思いますよ。 

そして京都伏見ＲＣの方々の熱い思いを肌で感じていただきた

いと思います。特に、入会五年未満方々にはぜひ、参加いただ

いて京都伏見ＲＣに友達を作り益々交流を深めていただきたい

と思います。 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年７月２０日（木） 会員数 ９２名 

出席 ７９名（内、名誉会員１名）  欠席  １４名 

来客  １名  ゲスト  ２名 

７月６日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

武田 龍雄 様(広島陵北) 

古谷 英明 様(入会予定者) 

池上 隆三 様(入会予定者) 

■次回例会案内  ２０１７年８月３日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

新会員２名入会式予定 

卓話 「新会員自己紹介」 

    池久保典也会員/桑原一通会員/重田雄三会員 

食事 和食 

 

★８月１０日（木）の例会はガバナー公式訪問です。例会終

了後にはフォーラムも開催します。ご案内を送っています

ので、出欠の回答を 8 月２日(水)までにお願いします。 


